

## Chers membres du Mouvement Réformateur,

Les élections internes du Mouvement Réformateur se tiendront le week-end des 11, 12 et 13 avril.

À cette occasion, je souhaite renouveler ma candidature à la présidence de la Fédération d'Arrondissement de Mons-Borinage, un poste que j'occupe depuis 2004 avec passion et engagement, toujours au plus près des sections et à leur disposition.

Au fil des années, nous avons accompli un travail collectif remarquable. Grâce à l'engagement de nos militants et au soutien de notre président national, Georges-Louis Bouchez, notre mouvement s'est renforcé, notre présence sur le terrain s'est intensifiée et les résultats sont là.

**Les Libéraux progressent à Mons-Borinage grâce à une mobilisation constante et un travail de proximité.**

Cette élection est plus qu'une reconduction de mandat: **c'est l'opportunité de poursuivre ensemble le développement de notre fédération, en renforçant la proximité, la cohésion et le dynamisme de nos sections locales.** Il est essentiel de rassembler toutes les forces vives de notre arrondissement et d'attirer de nouveaux membres, notamment parmi la jeune génération qui incarne l'avenir du MR.

Dans les années à venir, je souhaite maintenir une fédération unie où chaque section et militant se sentent écoutés et impliqués, en favorisant un contact direct, une disponibilité accrue et des échanges réguliers. Il sera également essentiel d'attirer de nouveaux membres en dynamisant notre maillage territorial.

Enfin, **je veillerai à valoriser nos mandats en assurant un relais efficace entre les préoccupations locales et les instances régionales et fédérales,** notamment à travers une permanence physique à Mons-Borinage en lien avec nos élus, Julie Taton, Guillaume Soupart et Chris Massaki.

Je suis fière de défendre les valeurs libérales au plus près du terrain, aux côtés des sections et des militants, chaque jour.

Ensemble, nous avons encore de nombreux défis à relever et je suis prête à poursuivre cette mission avec conviction et détermination.

Je vous remercie sincèrement pour votre confiance et votre engagement. Je reste, et resterai toujours, à la disposition de notre fédération.

Amitiés libérales,



Jacqueline Galant

